



# 矢巾の地から 甲子園で戦う十勇士へ エール!

不来方高校野球部応援パブリックビューイング

第89回選抜高等学校野球大会に出場する岩手県立不来方高校を応援するため、パブリックビューイングが3月24日に田園ホールで行われました。

同イベントは、地元の岩手県立不来方高校野球部を町民挙げて応援するために町が開催したもので、試合会場に駆け付けることができなかった町民や少年野球、同高校の在校生など約500人が集まりました。

大舞台で初得点を挙げるとパブリックビューイング会場は歓喜に包まれました。代打で齊藤圭汰選手が出場し、10人全員が甲子園の地に立ったときは、再び会場は盛り上がりました。終始、声援が尽きることはなく、試合終了時には、最後まで堂々と戦い抜いた選手たちをたたえる拍手が会場全体に起



こりました。

甲子園出場で勝利を懸けて臨んだ相手は、2年ぶり16回の出場を誇る静岡高校。初回に1点を奪うもすぐに逆転され、主導権を握られる試合展開となりました。8回に2点を返しましたが、追い付くことができませんでした。

試合中は選手全員が臆するこ  
となく、堂々とプレーしている  
のが伝わってくる試合内容でし  
た。

3月24日は、町民にとって忘  
れられない1日となりました。

第89回選抜高等学校野球大会【1回戦】3月24日 大会5日目

チーム	一	二	三	四	五	六	七	八	九	計
不来方	1	0	0	0	0	0	0	2	0	3
静岡	5	0	1	0	3	0	1	2	×	12





# 監督・部員から 大会を終えてひとこと

甲子園出場の報告をする小比類巻主将  
(写真提供:盛岡タイムス)



おやま けん と  
**小山 健人**監督

本当にたくさんの人に支えられて、大会に臨むことができました。また“聖地”に戻れるようチーム一丸となってがんばります。応援ありがとうございました。

## 主将



こひるい まき けい た  
**小比類巻 圭汰**選手  
3年・見前南中

打撃は通用した。今度はピッチングで勝負したい。



ふな やま じゅん ぺい  
**舟山 純平**選手  
3年・乙部中

とても楽しい場所だった。もう一度行けるようにがんばります！



さくら い りゅう た ろう  
**櫻井 琉太郎**選手  
3年・矢巾北中

「夏にもう一度行く」という気持ちが強くなった。もっと野球がうまくなりたいと強く思った。



よしだ けい た  
**吉田 圭太**選手  
3年・矢巾中

楽しかった！夏にもう一度行けるように精一杯がんばる。



きくち こう た  
**菊池 康太**選手  
3年・河南中

ヒットを2本打つことができ、冬の成果が出てよかったです。



きくち ゆう き  
**菊池 勇輝**選手  
3年・滝沢中

甲子園に出るチームのレベルの高さを知った。いい経験になった。



すが わら たけ と  
**菅原 岳人**選手  
3年・矢巾北中

力の差を痛感しましたが、今までやってきたことを信じて戦えばある程度形になることが分かった。



たかの へし れい じ  
**鷹背 零志**選手  
2年・紫波三中

自分にとっていい経験になった。自分の力不足を実感し、もっと努力して誰にも負けない遊撃手になる。



いわ ま たつ き  
**岩間 龍輝**選手  
2年・矢巾中

甲子園では、野球の難しさ楽しさを改めて実感できた。



さい とう けい た  
**齊藤 圭汰**選手  
2年・土淵中

甲子園という大舞台に立てて、すごくいい経験になりました。この経験を生かして先輩としてがんばりたいです。



こし と  
**越戸 あかり**さん  
2年・滝沢南中

甲子園出場という貴重な体験を生かして、これからも選手一人ひとりに目を向けて支えていきたいです。



さい とう ゆ か  
**齊藤 有香**さん  
2年・和賀東中

夢の舞台で、笑顔で楽しそうにプレーする姿を見て、すごく嬉しくなりました。これからも全力で選手をサポートします！



かわ さき ひ な  
**川崎 日菜**さん  
2年・滝沢南中

“記録員”というポジションで、選手たちと野球を楽しめました。皆さんに感謝し、これからの練習をがんばります。